
１ 

第２号様式（第３関係） 

第５回豊山町総合計画審議会議事録  

 

１ 開催日時 

令和６年11月１日（金）午前10時00分から午前10時30分まで 

 

２ 開催場所 

豊山町役場 会議室３・４ 

 

３ 出席者 

（１） 委員 

   豊田洋一（中部大学 名誉教授） 

   井上愛子（名古屋大学未来社会創造機構 特任講師） 

   安藤定雄（文化協会 会長） 

   河村清志（防犯協会 会長） 

   鈴木育生（子ども会連絡協議会 副会長） 

   水野典昌（公益社団法人豊山町シルバー人材センター 会長） 

   山田敏文（商工会 会長） 

   渡辺博史（交通安全協会 会長） 

   竹内智恵子（公募） 

   渡邉勝利（公募） 

   増田勝一（三菱重工業株式会社 総務部 総務第一グループ グループ長） 

 

 （２） 欠席者 

   池山和徳（社会福祉協議会 会長） 

   井上輝海（老人クラブ連合会 代表） 

   上田秀卓（ＪＡ尾張中央豊場支店 支店長） 

   水野美代子（とよやま女性の会 会長） 

   山田麻美（ＪＡ西春日井青山支店 支店長） 

   坪井純一（体育協会 会長） 

小坂芳則（セントライ青果株式会社 代表取締役社長） 

 

 （３） 事務局 

   企画調整部長 早川憲二 

   企画課長 小塚和宣 

   企画課企画・広報グループ 荒尾達也 

   企画課企画・広報グループ 大野隆一郎 



２ 

 

４ 報告事項 

（１）第４回豊山町総合計画審議会後の修正事項等について 

 

５ 協議事項 

（１）第５次総合計画後期基本計画（案）の答申について 

 

６ 会議資料  

（１）豊山町第５次総合計画後期基本計画（案） 

（２）資料 パブリックコメント結果シート 

 

７ 内容 

（１） 司会あいさつ 

 本日は大変お忙しい中、出席いただき誠にありがとうございます。ただ今から、

第５回目の豊山町総合計画審議会を開催します。 

  

（２） 会長あいさつ 

 第５回総合計画審議会に出席いただきありがとうございます。 

８月は原案について確認をしました。本日は 10月に実施したパブリックコメン

トの結果を報告いたします。最終案を町長へ答申しますので、委員のみなさまに

は審議をお願いしたいと思います。 

 

（３） 資料確認 

 会議に先立ちまして、資料の確認をさせていただきます。資料につきましては、

事前にお送りしている２点です。 

（資料（１）～（２）確認） 

  

（４） 豊山町総合計画審議会条例等について 

 本会議の成立について報告します。本日の出席委員数は、18人中 11名です。豊

山町総合計画審議会条例第５条第２項の規定に基づき、半数以上の出席がありま

すので、本日の会議が成立することを報告します。 

ここからは、豊田会長に議事進行をお任せします。 

 

（５） 報告事項 

① 第４回豊山町総合計画審議会後の修正事項等について 

事務局： （資料 パブリックコメント結果シートについて説明） 

委員Ａ： 町の回答が具体的なものではないようですが、町民は納得されているの



３ 

か知りたいです。 

事務局： 表現については適切と考えられる表現としました。パブリックコメント

でいただいた意見については、事業の具体的な提案であるため、総合計

画で示す方向性について変更点はない旨を回答させていただきました。 

委員Ｂ： パブリックコメントでもらった意見は担当課にも共有していますか。 

事務局： 担当課にも共有をしたうえで、町からの回答を作成しました。 

会長： 具体的な提案をいただいたパブリックコメントでした。方針を示す総合

計画には直接含めることはありませんが、いただいた意見を参考にしな

がら進めていくかと思います。 

 

（６） 協議事項 

① 第５次総合計画後期基本計画（案）の答申について 

会長： 現在の計画案を最終案として、豊山町長へ答申したいと思います。 

僭越ではございますが、あらかじめ、私の方で答申の腹案を作成してあ

ります。 

会長： （答申書を朗読） 

豊山町第５次総合計画後期基本計画（案）の諮問について、この内容で、

答申してよろしいでしょうか。 

委員（全員）： 異議なし。 

会長： それでは、豊山町第５次総合計画後期基本計画（案）につきまして、答

申いたします。 

町長： （答申書を受領） 

会長： みなさまのご協力により、後期基本計画（案）の答申を行うことができ

ました。 

事務局： （最終案の今後の取扱いについて説明） 

町長： この５年を振り返ると、予期していなかったコロナウイルス感染症があ

りました。豊山町での大きな変動で言うと、出生数の減少があります。 

また、物価高や大災害にも対応していく必要があります。 

さまざまなご意見をいただき、適切だと思っていただける総合計画にな

ったと思います。この総合計画にしたがって、町民のみなさまがしっか

りと安心して暮らせる豊山町をつくっていきます。 

引き続き、ご意見、ご協力をいただけますと幸いです。 

事務局： それでは、以上をもちまして、第５回の総合計画審議会を閉会いたしま

す。ご協力、ありがとうございました。 

以上 


